



Une rentrée made in Germany

publié le 01/10/2021



Une rentrée made in Germany ! 😊

Les 5ème germanistes du collège Antoine Delafont ont fait leur rentrée scolaire en adoptant la tradition allemande de la Schultüte !

> Mais que signifie Schultüte ?

"Schul-" école et "tüte" = cornet. La Schultüte signifie donc " cornet scolaire".

> Mais qui offre la Schultüte et à qui ?

Les parents ou les grands parents offrent une Schultüte à leur enfant ou petit-enfant pour son entrée au CP (erste Klasse= première année).

> Que contient-elle ?

Du matériel scolaire : stylos, règle, colle..., des jouets et surtout des bonbons... :-)

Un grand remerciement à l'Office Franco-Allemand (OFAJ) pour la jeunesse et à l'Ambassade d'Allemagne qui ont offert les supports qui ont permis de réaliser ces fameux « cornets ».

Qu'en ont pensé les germanistes ?

Clément et Charline : « J'ai aimé décorer la Schultüte et découvrir une des traditions allemandes ».

Esteban, Félix et Jean-Baptiste : On s'est bien amusé en réalisant et en décorant la Schultüte ».

Sophia et Lylou : « C'était amusant de découvrir cette tradition qui n'existe pas en France ».

Pour en savoir plus voici une petite vidéo de Karambolage sur YouTube

<https://youtu.be/gJ5Jywn0d4Q> ↗

